
         COMPTE RENDU de REUNION 
du JEUDI 02 Fevrier 2023

                La séance débute à 18h30 au centre socio-culturel du village avec la présence de Patricia 
VILAR-COMES, Nicolas TIXIER et de nombreux saint-jeannais.

                Ordre du jour de la réunion   :

– présentation de l'association
– buts, projets et objectifs
– composition du bureau actuel
– questions diverses

                 Présentation   :

        Patricia VILAR-COMES, présidente et Nicolas TIXIER, secrétaire-tresorier de l'association 
souhaitent la bienvenue à la cinquantaine de personnes présentes, dont des membres de la 
municipalité.
        Actuellement ces deux seules personnes composent le bureau, qui sera élargi à la prochaine 
réunion.

                  Buts, projets et objectifs   :

Les caractéristiques fondamentales de l'association sont :
– « trait d'union » est une association citoyenne apolitique
– elle ne veut surtout pas se substituer à la municipalité quand à la conduite de projets
– elle a pour objectif de porter à la connaissance de nos élus des informations, des projets, des 

souhaits de personnes de la commune. Comme par exemple ombrager l'aire de jeux, 
proposition de conférences, améliorer les plages horaires de l’éclairage public.

– toute action souhaitée par l'association doit répondre à la satisfaction de l’intérêt général.

         L'organisation se fera autour de deux formes de réunions :
– réunions publiques ou tous les saint-jeannais seront inviter à s’exprimer et seront informés 

des suites données par la mairie
– réunions des adhérents pour faire es choix et valider des projets, des souhaits nous semblant 

prioritaires et utiles afin d’être présentes à la mairie.

         L'association, qui est apolitique, n'a pas pour but d’être un substitut à l'action communale, 
mais un porte voix de propositions. 



          

                   Communication   :

          La communication se fera grâce à la participation active de Nicolas Izern concernant la 
création d'un site de l'association « trait d'union », d'une page facebook ainsi que les moyens de 
communication de la mairie.

 
                      Questions diverses :

          L'association a tenu bon de rassurer les élus quand au fait que nos réunions soient ouvertes à 
tous et permettre à ceux ne pouvant ou n'osant pas se rendre en mairie de faire remonter leurs idées. 
L'association souhaite travailler de manière collégiale entre adhérents afin de parfaire et discuter les
projets proposés lors des réunions publiques.
          Il est également bien précisé que l'association ne souhaite pas s'occuper d’éventuels litiges 
avec la mairie mais d'oeuvrer pour améliorer le cadre de vie commun.

           La réunion se termine à 20h15 avec les remerciements de la présidente.
         


